

24/02/2024

Copiapó: Fiscalía dirige trabajo investigativo por fatal ataque con arma de fuego ocurrido esta madrugada

La Fiscalía de Atacama abrió la madrugada de este sábado en Copiapó una investigación por el delito de homicidio, luego que un hombre muriera producto de lesiones de arma de fuego.

Los antecedentes preliminares que se manejan de este caso indican que alrededor de la una de la madrugada, en una dinámica que es materia de investigación, la víctima fue atacada en el sector de la Avenida Andacollo a la altura de 2800, lugar en que en la vía pública fue atendido por personal del Samu, quienes lo trasladaron al Hospital Regional donde debido a la gravedad de sus lesiones falleció.



Los antecedentes preliminares que se manejan de este caso indican que alrededor de la una de la madrugada, en una dinámica que es materia de investigación, la víctima fue atacada en el sector de la Avenida Andacollo a la altura de 2800, lugar en que en la vía pública fue atendido por personal del Samu, quienes lo trasladaron al Hospital Regional donde debido a la gravedad de sus lesiones falleció.

“A partir de este desenlace fatal que se comunicó a la Fiscalía, me constituí en el sitio del suceso junto al Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) y la Brigada de Homicidios de la PDI con la finalidad realizar las primeras diligencias que lleven a establecer los hechos y datos que permitan determinar la identidad del responsable”, indicó el fiscal Ariel Guzmán.

El persecutor agregó que por la ahora la identidad de la persona fallecida se deberá establecer, ya que no portaba documentación al momento del hallazgo conociéndose que se trata de un hombre adulto de nacionalidad venezolana. Mientras que las indagatorias contemplan la toma de declaración a posibles testigos, además de la revisión de las cámaras de seguridad que existan en el sector del crimen y sus inmediaciones.